

*Wie ein gut verbrachter Tag
einen glücklichen Schlaf beschert,
so beschert ein gut verbrachtes Leben einen glücklichen Tod.*

Leonardo da Vinci

Wir trauern
um unseren geliebten Vater, Großvater und Schwiegervater

Erich Franck

* 19. November 1925 † 22. Juni 2015

Wir werden dich sehr vermissen.

**Martin und Cornelia Franck
mit Oliver und Patrick**

Andrea Franck

Maria Rau

und alle Angehörigen und Freunde

Seinem ausdrücklichen Wunsch entsprechend, fand die Trauerfeier im engsten Familienkreis statt.

Ein großes Herz hat aufgehört zu schlagen.

In tiefer Trauer
nehmen wir, alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Hotel Royal,
Abschied von unserem Chef

Erich Franck

* 19. November 1925 † 22. Juni 2015,

der über 65 Jahre lang und bis zuletzt mit Leidenschaft und Fürsorge
sein internationales Stadthotel mit 175-jähriger Familientradition geführt hat.

Mit seiner oft bestimmten, doch fairen und herzlichen Art
hinterlässt er eine große Lücke bei uns allen.

Die Fortsetzung seines Lebenswerks liegt uns sehr am Herzen.
Seiner Familie gilt in diesen schweren Stunden unsere besondere Anteilnahme.

Das Royal Team

Das Hotel- und Gaststättengewerbe in Baden-Württemberg trauert um

Erich Franck

* 19. 11. 1925 † 22. 6. 2015

Ehrenvorstandsmitglied im Hotel- und Gaststättenverband DEHOGA Baden-Württemberg sowie Träger der Goldenen Verdienstmedaille des DEHOGA Baden-Württemberg.

Erich Franck hat sich in vorbildlicher Weise für die gastgewerbliche Branche in Baden-Württemberg engagiert und die Arbeit des DEHOGA Baden-Württemberg über Jahrzehnte hinweg entscheidend mitgeprägt. Sein Einsatz an führender Stelle in den gastgewerblichen Berufsorganisationen unseres Landes, sein weitsichtiges Wirken für die erfolgreiche Entwicklung der Branchenfachmesse INTERGASTRA, seine Lebensleistung als Unternehmer im Hotel Royal in Stuttgart und seine großen menschlichen Qualitäten werden unvergessen bleiben.

In Dankbarkeit und Trauer nehmen wir Abschied.
Unser tief empfundenes Mitgefühl gilt seiner Familie.

Stellvertretend für die Kolleginnen und Kollegen im Land

Fritz Engelhardt

Präsident des Hotel- und Gaststättenverbandes
DEHOGA Baden-Württemberg e.V.

Ernst Fischer

Präsident des Deutschen Hotel- und Gaststättenverbandes DEHOGA
Bundesverband in Berlin und des Fördervereins der Angehörigen des
Württembergisch-Hohenzollerischen Gaststättengewerbes

Heiner Eiss

Präsident des Verbandes des Hotel- und Gaststättengewerbes
Nordwürttemberg-Nordbaden e.V.

Die Messe Stuttgart trauert um

Erich Franck

Mit großer Bestürzung haben wir erfahren, dass Erich Franck, einer der Gründerväter der internationalen Fachmesse INTERGASTRA, im Alter von 89 Jahren verstorben ist. Erich Franck war einer der herausragenden Unternehmer aus der Gastronomie und Hotellerie in Baden-Württemberg und Taktgeber für die Branche. Er hat die INTERGASTRA mit ins Leben gerufen, als Ehrenpräsident des DEHOGA Baden-Württemberg über viele Jahrzehnte geprägt und seine reichhaltige Berufserfahrung als Vorsitzender des Arbeitskreises der Fachmesse mit uns geteilt. Die sehr erfolgreiche Entwicklung des Branchentreffpunkts wäre ohne ihn nicht möglich gewesen.

Sein fachlicher Rat als engagierter Gastgeber und der fruchtbare Austausch mit ihm werden uns fehlen. Unser Mitgefühl gilt seiner Familie.

Ulrich Kromer von Baerle und Roland Bleinroth
im Namen der Messe Stuttgart und des INTERGASTRA-Teams